

Versand: 4. September 2024

Rathauspresse

### Medienmitteilung

**Kantonsarzt Dr. med. Jürg Bollhalder hat das Auftragsverhältnis mit dem Kanton Uri per 30. Juni 2025 gekündigt. Im Rahmen der Neubesetzung wird auch die Zusammenarbeit mit anderen Kantonen geprüft.**

Dr. med. Jürg Bollhalder ist seit September 2018 als Kantonsarzt für den Kanton Uri tätig. In dieser Funktion hat er den Regierungsrat und die Gesundheits-, Sozial- und Umweltdirektion in allen Fragen des Gesundheitswesens beraten und unterstützt, die ihm von der Gesetzgebung übertragenen Aufgaben kompetent und engagiert erfüllt und den Kanton in nationalen und regionalen Fachgremien vertreten. Dr. med. Jürg Bollhalder hat sich entschieden, eine neue Herausforderung im medizinischen Bereich anzunehmen und gibt daher das Amt als Kantonsarzt per 30. Juni 2025 ab. Im Rahmen der Neubesetzung wird neben weiteren Optionen auch die Zusammenarbeit mit anderen Kantonen geprüft.

*Rückfragen von Medienschaffenden:*

*Landammann Christian Arnold, Telefon +41 41 875 2159, E-Mail [ch.arnold@ur.ch](mailto:ch.arnold@ur.ch)*

*Dr. med. Jürg Bollhalder, Telefon +41 41 875 2130, E-Mail [kantonsarzt@ur.ch](mailto:kantonsarzt@ur.ch)*